



COMMUNIQUÉ

Une belle tradition à l'école des Belles-Rives

Gatineau, le 25 février 2019 – À l'école des Belles-Rives, la St-Valentin est toujours très attendue. Au milieu des années 1990, oui vous avez bien lu 1990, madame Lucette Séguin instaure le concours de synchronisation labiale (communément appeler *Lip Sync*).

C'est toujours avec fébrilité que les élèves s'inscrivent, passent une audition et performant devant toute l'école le 14 février. Depuis quelques années, les membres du personnel sont fortement incités à présenter un numéro eux aussi pour le plus grand bonheur des élèves. Encore cette année, la tradition s'est poursuivie avec des performances de Kids United, Michel Pagliaro, Village People, les 2 frères et plus encore, il y en avait vraiment pour tous les goûts.

Le coût d'entrée symbolique pour assister au spectacle : une denrée non périssable. L'édition de cette année a permis de remettre 6 boîtes bien pleines à la paroisse Sainte-Rose-de-Lima.

La Commission scolaire des Draveurs souligne cette belle tradition et félicite tous les participants du concours.



Les enseignantes du 3e cycle, de la classe d'accueil et les membres de la direction ont repris YMCA de Village People.



Les boîtes de denrées non périssables amassées lors du spectacle.

– 30 –

Source : Mélissa Fortin
Conseillère en communication
Service du secrétariat général et des communications
Tél. : 819 663-9221, poste 12108
Courriel : melissafortin@csdraveurs.qc.ca